

元気な笑顔で登校です

長い夏休みが終わり、学校に児童の元気な声が響いています。児童の大きなけが、事故がありませんでした。ありがとうございました。まだまだ暑い日が続いていますので、熱中症指数が高く危険な日は、休み時間の外遊びを中止します。学校のタイムスケジュールに慣れさせていますので、ご家庭でも疲れが残らないように睡眠や食事についてお声かけください。

夏休み明けの様子です。



学校からの情報提供方法を整理します

- 保護者対象の学校だよりや各種書類 ⇒さくら連絡網メール配信
 - 児童にも読ませたい食育・図書館・保健だより等、参加申込が必要な書類、
下校予定時刻一覧(主な行事記載) ⇒印刷して配付
 - 学級学年ごとの準備や提出物などの連絡⇒クロームブックや宮っ子ダイアリー
 - 日頃の児童の様子や学校行事等 ⇒学校HP「城央小日誌」
- ※先日メールでお知らせしたとおり、情報重複を整理するため、9月から「学年だより」は発行いたしません。

1年生の成長です



生活科の学習でアサガオを観察している様子です。夏休みの前と後で、体の大きさだけでなく、言葉遣いや行動がとても成長しています。



めでたい話



2年担任の山中教諭が、8月に結婚して、
橋本ひかる 先生
になりました。



おめでとうございます。



—運動会のお知らせ—

10月20日(金)の午前中に運動会を行います。これまでと同様に、給食を食べて、5時間目に片付けや運動会の振り返りを行い下校します。

○大人の手伝いを極力減らして、児童が自分たちで創り上げることができるように競技の内容を精選しています。特に、5、6年のソーラン演技を毎年同じ内容にして、6年生が5年生に踊り方を教え、先輩から後輩へ代々引き継いでいけるように工夫していきます。

○校庭が狭いので、保護者や家族、地域の方など参観者の人数を制限しないで実施できるように、頭を絞っています。詳しいことが、まとも次第お知らせします。